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关于信阳市平桥区宝隆小额贷款有限公司
变更第一大股东的公示

信阳市平桥区宝隆小额贷款有限公司成立于
2009

年
12

月，法人代表李进中，注册资金于
2013

年
8

月经审批由
2000

万元增资为
6000

万元，公司
地址位于信阳市平桥区中心大道（工商银行）

91

号。

现该公司提出申请，变更公司第一大股东：原第一
大股东李进中将其持股的

6.67%

（

400

万元）赠与股
东李劲松，由此，该公司第一大股东由李进中变为
李劲松，变更后李劲松持股

20%

（

1200

万元）。 根据
《河南省小额贷款公司试点管理暂行办法》（豫工信
[2012]525

号）的相关规定，现就该公司申请变更第
一大股东事项予以公示。

公示时间：

2017

年
8

月
8

日
-2017

年
8

月
14

日
公示期内如有异议，请及时向我办反映，欢迎社

会各界监督。

监督举报电话：

0376-3773506

信阳市平桥区人民政府金融服务办公室
2017

年
8

月
8

日

感受发展变化相互交流学习
全省森林公安业务用房建设观摩团莅临我市观摩

信阳消息（董麒）

8

月
2

日至
4

日， 省森林公安局全体班子成
员、 省局各部门负责人， 各省辖
市、省直管县

(

市
)

森林公安局局长
等莅临我市， 对信阳市森林公安
局直属鸡公山派出所、 息县森林
公安局、 新县森林公安局业务用
房建设工作进行了现场观摩。

8

月
2

日，观摩团一行首先对
信阳市森林公安局鸡公山派出所
进行了观摩， 实地查看了鸡公山
森林公安派出所林区治安、 防火
监控系统、标准化办案区、办公区
及建设完备的“五小工程”区。 对
鸡公山森林公安派出所在短短一
个月的时间里，加班加点、抢抓工
期、保质保量地按照“一级派出
所” 标准完成了派出所

700

余平

方米面积的升级改造，表示赞扬。

8

月
3

日，观摩团一行抵达息
县、新县，分别对两个县级森林公
安局业务用房现场考察观摩。 在
息县森林公安局， 观摩团参观了
该局标准化办案区、生活区业务
技术用房； 深入了解了息县森
林公安严厉打击涉林违法犯罪
所取得的显赫战果； 并观看了
以息县森林公安局民警姚剑和
好警嫂李华的感人事迹拍摄的
纪录片。在新县森林公安局，观摩
团实地观摩了基础设施建设、执
法办案场所升级改造、 执法规范
化、队伍正规化建设等，观看了该
局《亮正义之剑铸绿色丰碑》纪
实专题片。

“十二五”以来，信阳森林公

安坚持以改革为动力， 以创新为
突破口， 积极探索队伍建设的新
机制、森林资源保护的新路子、基
础设施建设的新举措。 近三年以
来， 全市各级森林公安共破获各
类刑事案件

368

起； 查处各类治
安案件和林业行政案件

1629

起；

救助放生野生动物
17647

头
（只）。 全市连续多年实现了办案
总量、侦破刑事案件数量、查处行
政案件数量全省名列前茅； 并获
得了

26

项省级以上专项整治行
动先进单位荣誉称号。

在
4

日召开的观摩总结会
上， 观摩团一行对信阳森林公安
迎难而上，真抓实干，开拓创新，

主动作为的精神给予高度评价和
肯定。

尚朝阳在检查督导国家卫生城市建设工作时强调

提升管理水平巩固建设成果共建美好城市
信阳消息（记者李小然）

8

月
7

日，市长尚朝阳再次深入市中心
城区检查督导国家卫生城市建设
工作。 他强调，各级各部门要变压
力为动力，变被动为主动，通过创
建不断提高管理水平、完善长效机
制， 进一步引导全市上下齐心协
力，持续深入巩固国家卫生城市建
设成果，合力共建美好城市，为广
大市民营造良好生活环境。

市委常委、 宣传部部长曹新
博，市政府副市长张明春、邵华和
信阳电子信息产业集聚示范区管
委会主任陈延虎参加督导。

尚朝阳一行先后检查了羊山
一街铁路棚户区改造在建工地、新
华市场、河公园大门区域、三里
店农贸市场、东关菜场、世纪广场、

大别山市场等处， 就市容环境、集
贸市场整治、河道清理等方面进行
实地督导检查。 检查中，尚朝阳一
行边走边看边议，对发现的问题现
场提出整改意见，并对做好下一步
工作提出要求。

农贸市场与人民群众的日常
生活密切相关，是检验城市环境质
量和文明程度的重要窗口。三里店

农贸市场由于建成时间较早，基础
设施破旧、 管理难度大等问题突
出，一度成为“一建一创”工作的重
点难点。河区湖东街道牵头相关
职能部门研究制定农贸市场升级
改造工作方案，对市场进行集中整
治。如今，市场内干净明亮、井然有
序。 在生鲜肉销售区，尚朝阳询问
商贩对整改后的市场是否满意时，

商贩说：“现在比以前环境好多了，

还有专人打扫卫生，来买肉的顾客
对市场的卫生更满意了，我们的生
意更好做了。 市委、市政府为老百
姓办了件实实在在的好事！ ”在平
桥区世纪广场， 环卫工王师傅说：

“世纪广场曾经治理过很多次，但
这一次整治得最彻底。现在的世纪
广场干净、整洁了，为大家提供了
休闲的好去处。 ”尚朝阳听后十分
高兴。 他指出，开展创建工作最根
本的目的是改善人居环境

,

让群众
生活更美好。

尚朝阳指出，自创建工作开展
以来， 各级各有关部门按照市委、

市政府的统一部署， 坚持问题导
向，着力攻坚克难，做了大量卓有
成效的工作，市容市貌发生了明显

的变化。特别是广大市民看到并认
同这些变化，认为这是党委、政府
为民办实事、 办好事的具体体现。

与此同时，也要清醒地看到，还有
不少问题亟待解决。城市管理尤其
是环境治理具有长期性、 艰巨性、

反复性、复杂性，全市各级各部门
要倍加珍惜来之不易的创建成果，

振奋精神、一鼓作气，全面推进各
项工作落实， 切实把好事办好、实
事办实。

尚朝阳强调，要健全完善长效
机制。 通过理顺体制机制，明确细
化部门职责，完善长效管理机制，强
化监督， 把突击性活动转变成以人
为本、依法管理的日常运转机制。要
加强部门联动。打破部门壁垒，多沟
通，多交流，既要明确责任，又要协
同作战，形成齐抓共管的创建格局。

要广泛宣传发动群众。 建设国家卫
生城市是提高群众幸福感的一项惠
民利民的民心工程， 要坚持为民创
建， 把创建工作和群众参与结合起
来，让群众了解、支持、参与创建，充
分调动各方面创建工作积极性，营
造人人关心创建、支持创建、参与创
建、共享创建的浓厚氛围。

砥砺奋进的

脱贫攻坚蹲点见闻

本报记者李小然

一堂生动的人生课
在“产业

+

金融”扶贫签约现场，闷热的屋子里挤
满了人。 人群里，活跃着两个青春、亮丽的

90

后小姑
娘：陈杰和廖莹莹。 天气燥热，汗水顺着姑娘的两鬓淌
下，她们却顾不上擦拭。忙了整整一天，直到晚上

7

点，

在政、银、企三方的通力协作下，

97

户贫困户顺利完成
签约。

陈杰和廖莹莹是企业方的工作人员，在公司专门负
责产业扶贫相关事宜。从前期入户调查，一遍遍地核对信
息，一次次地签约回访，到将钱款送到贫困户手中……

她们的身影穿梭在田间地头，无论严寒或是酷暑。

回想起这一路的扶贫工作，她们记忆犹新。去年冬
天，到贫困户家中做摸排调查，最远的地方大约有三四
十公里，村民们起得早，要赶在他们出门之前到达，两
个姑娘每天天不亮就起床。 遇上下雨，路不好走，有些
村里无法通车，只能步行。 签协议的时期，有贫困户身
患残疾，不便走远，她们就抱着打印机上门服务。

该公司分管扶贫工作的经理陈伟印象深刻： 常常
看到她们清晨在群里发的图片，配字“迎着朝阳出发”。

她们一忙就是一整天， 回到县城已经是晚上
8

点多，

“夜晚
10

点吃饭，吃完饭继续加班。 ”陈伟说，“参与这
项工作的大部分都是

90

后，他们能这样认真，不怕吃
苦，我都没有想到。 ”

“做扶贫工作的过程，对我来说也是一堂生动的人
生教育课。 ”陈杰说，贫困户面对贫困，不气馁、脚踏实
地不断努力的精神，让她受益匪浅。 渐渐地，通过自己
的工作和努力，每次去看望贫困户，发现他们的生活有
了好转，甚至不少人逐步脱贫，她感到参与脱贫工作很
有意义。

因为用心，她们的工作颇见成效，从去年
12

月份
到今年

3

月份，“产业
+

金融” 签约已超过
1500

户，签
约数甚至超过

10

家企业的总和；因为用情，村民们都
十分喜爱这两位明朗、敬业、善良的姑娘。

近期， 针对辖
区主次干道及早餐
点卫生状况， 羊山
新区前进街道召开
集中大清扫动员会
并付诸行动， 进一
步改善辖区卫生环
境，为全市“一建一
创” 贡献来自“前
进”的力量。

郑丽娟
张由俊摄

巩固国家卫生城市

创建全国文明城市


